



## **AMERIKA/DOMINIKANISCHE REPUBLIK - Bischofskonferenz feiert 50jähriges Gründungsjubiläum**

Santo Domingo (Fidesdienst) – Mit einem feierlichen Gottesdienst, dem der Erzbischof von Santo Domingo, Kardinal Nicolas de Jesus Lopez Rodriguez, vorstand, der mit allen katholischen Bischöfen des Inselstaates konzelebrierte, beging die Bischofskonferenz des Landes am 22. September ihr 50jähriges Gründungsjubiläum. Wie aus Informationen hervorgeht, die dem Fidesdienst vorliegen, fanden die Jubiläumsfeierlichkeiten im Seminar „St. Thomas von Aquin“ in Santo Domingo statt.

Die katholische Kirche ist seit der Ankunft der Spanier vor 500 Jahren in Santo Domingo präsent. Die katholische Bischofskonferenz wurde allerdings erst vor 50 Jahren am 22. September 1962 gegründet. Bereits seit 1855 existierte als Vorläufer der späteren Bischofskonferenz eine so genannte Bischofskommission der Dominikanischen Republik.

Der erste Vorsitzende der Katholischen Bischofskonferenz der Dominikanischen Republik war Kardinal Octavio Antonio Beras Rojas (1962-1978). Es folgten ihm in diesem Amt: Bischof Juan Antonio Flores Santana (1978-1981), Bischof Hugo Polanco Brito (1981-1984), Kardinal Nicolas de Jesus Lopez Rodriguez (1985-2002), Bischof Ramon de la Rosa y Carpio (2002-2008). Im Jahr 2008 wurde erneut Kardinal Lopez Rodriguez für eine weitere Amtszeit zum Vorsitzenden der Bischofskonferenz gewählt. (CE) (Fidesdienst, 24/09/2012)